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⼭岡光広 

●…18 日(金)は、早朝甲賀駅で宣伝、その後議会準備等。●…19 日(土)は、生活相談・議会準備・政

府交渉まとめ等。●…20 日(日)は、10 時から街頭宣伝、14 時から生活相談・現地調査、訪問活動、議会準備等。●…21 日(月)は、

早朝赤旗配達、生活相談の件で市役所担当課と対応、13 時半から草津で会議、16 時半から市役所で生活相談立会い、夜は議会準備。

●…22 日(火)は、午前中市役所、13 時から議長へ申入れ、13 時半から 12 月議会議案レク、その後議員団会議、19 時から水口区長

理事会と意見交換会。●…23 日(水)は、10 時から市政功労者表彰式等。●…24 日(木)は、集金活動等。 

 

集落外

市管理
区・自治会

管理
市管理割合 区管理

水口地域 1,588 2,144 42.60% 0

土山地域 75 1,204 5.90% 29

甲賀地域 473 1,175 28.70% 10

甲南地域 147 2,471 5.60% 54

信楽地域 181 1,705 9.60% 40

合　計 2,464 8,699 22.10% 133

集落内

集落内及びその周辺で市が管理する防犯灯の割合

 １７日開かれた厚生文教常任委員会では、懸案になっていた防犯灯の電気代

と設置及び維持管理費について、今後は全額市が負担する方向で具体化してい

ることが報告されました。10 月 30 日付第 951 号でも紹介しましたが、上記表の

ように旧町によって防犯灯の管理区分が大きく違います。水口地域は４２％を

市が管理しているのに対して、甲南地域は５．６％。集落外の防犯灯も、水口

地域は区が管理ゼロなのに対して、甲南地域は５４ヵ所も。 

 １０月の厚生文教常任委員会では、「電気代は全て市が負担する」と報告があ

ったものの、設置及び維持管理費はそのまま。山岡議員は、「旧町によって防犯

灯の管理に違いがあるのは理解するが、その矛盾をそのまま踏襲するのではな

く、この機会に大幅に見直すべきではないか、再検討を」と求めていたもので

す。今回、これらの指摘を受けて、「電気代は全て市が負担、集落外も含めて防

犯灯の設置及び維持管理費についても市が負担する」と大幅に改善する方向を

示してきました。この基本方向をもとに今後必要な整理を行う予定です。 

日本共産党甲賀市議員団は２２

日、谷永新議長に議会の民主的運営

と活性化のための提案・申入れを行

いました(写真)。 

 市政功労表彰式が２３日行われ、自

治功労表彰に、辻重治・白坂萬理子・

土山定信・鵜飼勲・小西喜代次・竹若

茂國・森田久生・山中善治の各元議員、

新川達郎氏と中島宏三氏の１０名が表

彰されました。 

公共施設の使用料引上げ 主なもの 
■甲賀斎苑待合室(２時間当たり)８００円 

■かえで児童館(１時間当たり)２００円⇒３００円 

■甲南農村環境改善センターの利用に関し、「市

外利用」の料金体系(市内利用者の２倍)を導入、

農業情報資料室は４００円⇒５００円。 

■土山開発センター及び信楽開発センターの利

用に関し、「市外利用」の料金体系(市内利用者

の２倍)を導入。 

■甲賀市共同福祉施設の利用に関し、「市外利

用」の料金体系を導入。またこれまで「午前９

時から午後０時３０分」「午後１時から午後５時

まで」「午後５時半から午後１０時まで」として

いた料金体系を、一時間当たりの料金体系に変

更。従来通りの時間枠で利用する場合は、引き

上げとなります。 

■各地域公民館についても、「市外利用者」の料

金体系を導入。 

■甲南グランドゴルフ場についても同様。 
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